

□□

El PA apuesta por la potenciación del turismo en Sanlúcar “Crearemos hoteles en la zona del litoral y cambiaremos la imagen de la ciudad”

El portavoz del Partido Andalucista, Antonio Prats, ha hablado hoy en rueda de prensa de la importancia del desarrollo turístico en nuestra ciudad destacando algunos puntos importantes y medidas que se deberían aportar para que cambien el ritmo del mismo. Entre ellas, están las siguientes:

1.Limpieza y orden de la ciudad, tráfico señalizado y zonas verdes, evitando la imagen de suciedad que Sanlúcar ha ofrecido en los últimos años dando una imagen de abandono de cara a los turistas que nos visitan.

2. La creación de un paquete turístico que sirva para promocionar la ciudad haciendo visitas a sus patrimonio, a sus zonas naturales, a sus gastronomía y a sus bodegas. Sería un paquete que tendría la duración de unos días para que el visitante pudiese visitar con tranquilidad cada lugar de Sanlúcar y poder disfrutar de cada uno de sus encantos.

3. El Partido Andalucista no renunciar a la creación del Puerto Deportivo que en su día prometieron Griñán y Chaves a través de un convenio, puerto deportivo que tienen ciudades como Chipiona, Barbate, Rota o Cádiz. Para los andalucistas es una prioridad que se lleve a cabo ya que Sanlúcar es un pueblo con tradición marinera y posee un río navegable.

4.Desarrollo hotelero en la zona del litoral con hoteles en Verdigones dos y tres.

5. Reincorporación de la Feria de la Tapa y un concurso gastronómico anual.

6. Limpieza de playas y aliviaderos, evitando la suciedad y los malos olores.

7.Promoción de las carreras de caballos, declaración de la Semana Santa de Interés Turístico Internacional y la creación de un turismo sostenible.